



Jugendweekends

erlebnisreiche Auszeittage für hirn-
verletzte Kinder und Jugendliche

Für das Ermöglichen von wundervollen Kurzferien für Kinder mit Hirnverletzungen und für die Entlastung von betroffenen Familien führen wir jährlich facettenreiche Jugendweekends durch.

Die hiki-Jugendweekends finden zwei Mal jährlich statt. Diese werden jeweils im Frühling (Mai) und im Herbst (November) durchgeführt. Die hiki-Jugendweekends haben immer einen Themenschwerpunkt. Sei es das Papiliorama in Kerzers, die Milchmanufaktur in Einsiedeln, das Sea-Life in Konstanz, der Flughafen in Zürich oder der Hip Hop-Workshop mit einem Lehrer mit Behinderungen in Bern: Die hiki-Jugendwochenenden sind immer Auszeittage mit Riesenspass, Abenteuern und wertschätzender und kollegialer Stimmung.

Tarife

pro Kind Fr. 50.–

Anmeldung

Bis spätestens Ende Oktober des Vorjahres melden Familien ihr Kind via Anmeldeformular auf der Webseite für das gewünschte Jugendweekend an. Die Planung erfolgt im November, anfangs Dezember werden die Daten für das Folgejahr bestätigt. Ca. 2 Wochen vor Jugendweekend-Beginn erhalten die Familien alle Unterlagen zur Vorbereitung.

Bei Fragen stehen Ihnen Gloria König, Hauptleiterin, gloria.koenig@hiki.ch oder die hiki-Geschäftsstelle zur Verfügung: info@hiki.ch, T 044 252 54 54.



Das aktuelle Programm der hiki-Jugendweekends können Sie jeweils der Webseite entnehmen: www.hiki.ch/was-wir-tun/veranstaltungen

